

# BIG ISSUE

## Rayakan HUT ke 16 DPC Hanura Kota Kediri Usung Slogan Kami Ada Untuk Masyarakat Bangkit Jaya Menang

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.BIGISSUE.ID](https://www.kotakediri.bigissue.id)

Dec 24, 2022 - 15:49



KOTA KEDIRI - Perayaan Kegiatan HUT Partai Hanura ke-16, sesuai arahan DPP Hanura mengusung tema 'Membangun Indonesia Dengan Hati Nurani'.



Sedangkan, perayaan DPC Partai Hanura Kota Kediri ke-16, memiliki slogan yaitu 'Kami Ada Untuk Anda Masyarakat Kota Kediri, Partai Hanura Bangkit Jaya Menang'. Kegiatan kali ini diawali dengan pembukaan doa bersama dan tasyakuran di gedung sedulur BG Jalan Panglima Polim Gang Pagora Kota Kediri, Sabtu (24/12/2022) pagi.





Ketua DPC Hanura Kota Kediri Bambang Giantoro menyampaikan, perayaan HUT Hanura yang ke-16 kali ini dilanjutkan dengan konvoi keliling kota Kediri. Perayaan HUT Hanura juga diiringi dengan hiburan musik dan tampilan kesenian jaranan dipusatkan di Pasar Setono Betek.

"Terlihat antusias warga Kota Kediri membanjiri dan melihat langsung kesenian jaranan yang dilaksanakan di halaman parkir Pasar Setono Betek," ucap Bambang.



Lanjut Bambang bahwa perayaan HUT Hanura arahan pusat Membangun Indonesia Dengan Hati Nurani. Sedangkan, DPC Hanura Kota Kediri merayakan HUT tahun ini dengan mengambil tema 'Kami Ada Untuk Anda Partai Hanura

## Bangkit Jaya Menang'

Kegiatan perayaan HUT Hanura tahun ini dilakukan konvoi diikuti langsung Ketua DPC Hanura Kota Kediri Bambang Giantoro dan diikuti jajaran pengurus PAC Kota Timur, Kota Tengah dan PAC Barat.

"Konvoi star dimulai Jalan Patimura-Pasar Pashing-Jalan Letjen Sutoyo-Jalan Ahmad Yani-Jalan PK Bangsa-Jalan Erlangga-Jalan Hayam Wuruk-Jalan Dhoho kembali ke Gedung Sedulur BG, " ucapnya.

Bambang juga menambahkan, bahwa kegiatan perayaan HUT Hanura yang ke-16 mengadakan acara kesenian jaranan dengan mengundang semua pengurus kader dan simpatisan Partai Hanura untuk ikut memeriahkan HUT Hanura sesuai arahan dari Pusat dengan tema Membangun Indonesia Dengan Hati Nurani.

"Sedangkan DPC Hanura Kota Kediri dalam perayaan HUT ke-16 tahun, memiliki slogan 'Kami Ada Untuk Anda Masyarakat Kota Kediri 'Partai Hanura Bangkit Jaya Menang, " ujarnya.

Bambang berharap untuk target pemilu 2024 Partai Hanura kedepan masyarakat lebih simpati kepada Partai Hanura dan dan berharap dewan-dewan Hanura banyak dipilih oleh masyarakat dan otomatis akan menambah kursi di Pileg 2024 yang akan datang.